

されているのか。また、地方創生
ジェネラルマネージャーの職責と
待遇は、特別職に匹敵するため、
説明責任をしっかりと果たしてい
ただきたい。

A 今年度は主に来年度の企画
立案を行っており具体的な
成果は余りない。また、来年度の
新規事業についてもまだ予算化さ
れておらず、現在、庁内で協議中
である。予算をしっかりと確認し
なければ、議会に事業の制度設計
を詳細に説明できないことから、
具体的なものは公表できない。

**花いっぱい
大村市を目指して**

永尾 高宣 議員



大村市は四季折々の花
で数多くの観光客を迎
えているが、夏に咲く
花が少ない。7月〜10
月まで長期間咲き続け、紅、ピン
ク、紫、白など、花色も豊富で美
しく、耐病性もあり、夏の花とし
て魅力的で見ごたえのある「サル
スベリ(百日紅)」を、「日本一美
しいまち大村」を目指すためにも、
植栽することはできないか。

A 本市においては、現在、森
園公園にサルスベリを48本
植栽している。1年を通じて、花
を観光客の誘客につなげるには、
魅力的な花が見ごたえのある規模
で咲くことが必要のため、サルス
ベリを含め、種類や植栽場所など
を研究したい。

**注13
地域おこし協力隊について**

小林 史政 議員



「地域おこし協力隊」は、
若い人材を呼び込み、
地域活力を生み出すた
めのさまざまな活動を
行っていたりすることで、移住・定
住につながるものである。国の財
政支援として特別交付税措置がな
されるといふ、このようなありが
たい制度はめったにないものと考
えるが、一人も呼び込むことさえ
していない。これは、国の期待に
応えていないと言われても仕方
がないと思われるがどうか。

せることも重要だと考えており、
地域おこし協力隊として取り組み
を進めるのかどうか、総合的に勘
案しながら研究したい。

**大村市役所の
建て替えについて**

小林 史政 議員



新たな市役所を建て替
えるための建設費用は
約80億円と試算されて
いるが、どの程度の起
債を考えているのか。また、現在
の市庁舎建設整備基金の積立額
と、起債を起こすために必要な基
金の割合はどのくらいなのか。さ
らに、市役所の候補地を3つに絞
るための基準と、市長の本当の狙
いは何なのか。

A 若者の定住促進や地域活性
化を図る上においては、大
村に魅力を感じている若者にアプ
ローチをしたいと考えている。ま
た、一方で、そのように思っても
らえるように大村の魅力を向上さ

A 市庁舎建設に係る起債の規
模については、建設費用の
約75%、総額80億円とすれば60億
円程度となる。また、市庁舎建設
整備基金の現在の積立額について
は平成27年度末で約15億円である
が、早急に建設を進めることとし
ているため、基金の目標額という
考え方はない。また、候補地につ
いては、自然災害に対する安全性
の確保、道路事情等の利便性の高
さ、市有地の活用など経済性の高

さを選定基準とし、市民の生命と
財産を守ることが真の狙いであ
る。



**中心市街地複合ビルの
進捗に関して**

野島 進吾 議員



「おおむら暮らし」を
サポートする拠点と
して位置付けられて
いる中心市街地複合
ビルのテナントミックスの現状は
どうなっているのか。また、産業
支援センターとともに新たな機能
として入居が予定されている学校
法人鎮西学院の外国人日本語学校
は決定されたものと認識してもよ
いのか尋ねる。

A 中心市街地複合ビルの1階
部分のテナントについて
は、11月21日から1月10日までの
期間で、再募集を行っている。ま
た、鎮西学院が計画されている外
国人日本語学校については、9月
30日の理事会で設置する方向で承
認された旨の報告を受けており、

注13：人口減少等の進行が著しい地域において、地域外の人材を積極的に誘致し、その定住等を図ることで、地域力の維持・強化を図ることを目的とした国の制度。

